



Diputados disminuyen presupuestos propuestos a algunos órganos autónomos en Sinaloa

El Congreso del Estado redujo el presupuesto para el 2023 para la Comisión Estatal de Acceso a la Información, la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el nuevo Instituto de Protección a Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, además de otras instituciones en las reasignaciones que realizó.

<https://www.noroeste.com.mx/culiacan/diputados-disminuyen-presupuestos-propuestos-a-algunos-organos-autonomos-en-sinaloa-IE3125569>